

CL C 114
SOCIEDAD

ECONÓMICA AMPURDANESA

— DE —

AMIGOS DEL PAÍS

❧ FIGUERAS ❧



FIGUERAS:

IMPRENTA Y LIBRERÍA

de José MASDEVALL Y FERRÉS, sucesor de L. Miégevillé,

Palau 16, (Rambla) — 1908

ACTA 

DE LA SESIÓN PÚBLICA

..... de la

SOCIEDAD ECONÓMICA AMPURDANESA

DE

AMIGOS DEL PAÍS

CELEBRADA

en 5 de Mayo de 1908



FIGUERAS:

IMPRENTA Y LIBRERÍA

de José MASDEVALL Y FERRÉS, sucesor de L. Miégeville,
Palau 16, (Rambla) — 1908



A C T A

DE LA

SESIÓN PÚBLICA

CELEBRADA

EL DÍA 5 DE MAYO DE 1908



En la ciudad de Figueras, á 5 de Mayo de 1908, y hora de las 10 y media de su mañana, en el gran salón-teatro de la Sala Edison, la *Sociedad Económica Ampurdanesa de Amigos del País* celebró la solemne sesión pública, para el reparto de lo otorgado en su tercer concurso de premios al trabajo al estudio y á todo género de acciones virtuosas y meritorias.

En nombre de S. M. el Rey (q. D. g.) abrió la sesión el M. I. Sr. Gobernador civil de la provincia D. Manuel Moreno Churruca que ocupaba la presidencia y tenía á su derecha al Presidente de la Sociedad D. Javier Fages de Climent y al Rdo. Cura Párroco D. José Callís, y á su izquierda al M. I. Se-

ñor Juez de 1.^a Instancia D. Ramón Carrera Fernandez y un sillón vacío que fué ocupado por el ilustre escritor D. Teodoro Baró, cuando subió más tarde, segun lo que luego se reseñará, al estrado presidencial á recoger el premio de honor que le fué adjudicado. Ocupaban los demás lugares de preferencia en el estrado, los Sres. Secretario del Gobierno civil don Gerardo Gavilanes, D. Aniceto Ibran Presidente de la *Económica Gerundense*, D. José M.^a Martí y don Ramón Bassols Vice-presidente y Tesorero respectivamente de nuestra Sociedad, y el infrascrito Secretario. Reseñando la labor de la Sociedad y el resultado de este tercer Concurso dió lectura enseguida don Ramón Pou y Almar á la siguiente

MEMORIA.

Señores:

Por un deber, por compañerismo y por el gran cariño que tengo á la *Sociedad Económica Ampurdanesa* me veo obligado hoy á dirigiros la palabra para daros cuenta del resultado del tercer concurso que celebra esta Sociedad, para premiar acciones virtuosas y meritorias llevadas á cabo por nuestros compatriotas, concurso que, como vereis, ha resultado brillante y espléndido, y que demuestra claramente, que nuestra querida Sociedad cumple su cometido, con firmeza y tranquila serenidad, dejando sentir su benéfica influencia sin arrogancias aparatosas y como la humilde violeta, sin dejarse apenas ver, deja no obstante aspirar su perfume bienhechor á los que á ella solícitos se aproximan.

Siento en el alma no tener la erudición y elocuencia necesarias para hacerlos amena y agradable esta reseña, pero apesar de ello, y prometiendoos desde ahora ser lo mas breve posible, me atrevo á pedirlos que me presteis por unos momentos vuestra atención, convencido de que, aun cuando no os interese mi trabajo, han de agradaros los hechos que en él se reseñan, pues por sí solos, son interesantes y atractivos.

En primer lugar, señores, dediquemos un cariñoso recuerdo á los que hasta ayer compartieron con nosotros sus trabajos, en pro del país de sus amores, y que la inexorable muerte ha separado para siempre de nuestro lado; ellos son

D. Tomás Martí Maceli.

D. Vicente Albert y Gruart.

D. José Albert y Xauet y

D. Ignacio Vives,

los dos primeros socios fundadores de esta *Económica*, trabajaron siempre con asiduidad y fé para lograr su enaltecimiento, especialmente D. Vicente Albert que desempeñó el cargo de Tesorero, desde la fundación de la sociedad, hasta su fallecimiento, con un celo, actividad y entusiasmo dignos de toda alabanza.

Saludemos ahora á los que han ingresado de nuevo y vienen á juntar á las nuestras, sus actividades y energías, que han de ser valiosas, dada su significación y cualidades; hé aquí sus nombres;

D. Carlos Cusí de Miquelet.

» Ramón Navarro.

» José Fortunet.

M. I. Dr. D. Joaquin Gou y Solá.

Rdo. D. Juan Casademont y Marigó.

D. Juan M.^a Dalfó y Auter.

» Pedro Nadal y Guardiola.

Rdo. D. Mariano de Maciá y Lllavanera.

- D. José Masdevall.
» Alfredo Dorca.
» Antonio de Sabater.
» Joaquin Olivet.
» Fernando Gustá.
» Eugenio Strittmatter.
» Gregorio Carandell y
» Eduardo Fabre.

Sean bien venidos y reciban nuestro fraternal abrazo.

Las tareas llevadas á cabo por la *Económica Ampurdanesa* desde la última sesión pública celebrada, pueden sintetizarse diciendo que ha contribuido y cooperado en la medida de sus fuerzas, en todo cuanto afecta al desarrollo moral é intelectual y material de nuestro país. Ha intervenido con su voto en la formación de los *Consejos Provinciales de Agricultura y de Industria y Comercio*, y en la constitución del *Instituto de Reformas Sociales*, ha subvencionado á *Sociedad de Salvamento de náufragos* del Puerto de la Selva y además, en diferentes formas, ha ayudado á otras obras benéficas y de utilidad para el país; hasta llegar á la celebración de este Tercer Concurso que voy á reseñar, y cuyo resultado como ya indiqué al principio, ha superado nuestras esperanzas. Cuarenta y cinco instancias se han presentado solicitando los premios anunciados en la convocatoria, de ellas han sido recompensadas con premios ó accésits treinta y cinco.

Para el *premio de honor*, hermoso regalo de S. M. la Reina Madre D.^a Maria Cristina ofrecido *al mejor estudio sobre la guerra de la Independencia en la provincia de Gerona, verdadero caracter de la misma y parte que en ella tuvo el Ampurdan*, se presentaron dos trabajos. Resultó el de mayor mérito, con el lema *Por Dios y por la Patria*, ser original del distinguido hombre público, hijo de nuestra ciudad, ex-diputado á Cortes por este distrito, y actual director del *Diario de Barcelona* D. Teodoro

Baró. Al mismo fué adjudicado el premio, pero considerándose tambien de mérito no escaso el otro trabajo presentado, lema *Pro Patria*, acordose crear para el mismo un accésit de 50 pesetas, y lo obtuvo, por resultar ser su autor, nuestro paisano y buen amigo, D. Rafael Carandell y Paretas, escritor y poeta ya en otros certámenes laureado.

El premio de cincuenta pesetas del M. I. Sr. Gobernador Civil D. Manuel Moreno Churruga, ofrecido á la persona de buena conducta moral que demuestre haberse impuesto mayores sacrificios para educar é instruir á su familia ha sido adjudicado á Salvio Vidal y Serrat, vecino de S. Lorenzo de la Muga, ya de sesenta años, que ha debido imponerse grandes sacrificios para mantener y educar á su familia compuesta de esposa é hija, ambas delicadas de salud, yerno completamente ciego desde hace cinco años y tres nietecitas, de las cuales la mayor no tiene aun siete años. Reside el Vidal en S. Lorenzo de la Muga.

El premio de 20 pesetas del Ilmo. Señor Obispo Doctor D. Francisco de Pol, ofrecido al adulto que en la Cuaresma de 1908 se aprovechase mas en el estudio de la doctrina cristiana, en nuestra Parroquia, se ha adjudicado, por acreditar esta circunstancia y su buena conducta con informes de la competente autoridad á Miguel Camós y Vilanova.

El premio número tres, de *doscientas pesetas*, concedido por esta *Económica*, ha sido adjudicado á la viuda Ramona Planas y Montsuyet, vecina de Perelada que, ha dado educación á cuatro hijos, actualmente de 7, 10, 12 y 14 años, y que además, durante doce años, hasta que falleció en agosto de 1907, habia mantenido á su padre ciego, que tenia un *lupus* en el rostro, y que pasó en cama los dos últimos años de su vida por formarsele la cangrena en las extremidades. ¡Abnegación y caridad grandes, las de esa muger, que cumplía, es cierto, un riguroso deber, pero que quizá hubiera sido igualada por pocos en la fidelidad y abnegación sublimes con que lo cumplía!

Se ha creado un accésit de *cincuenta pesetas*, á este premio, por considerar merecedor del mismo á Jaime Cirera y Espí, vecino de nuestra ciudad, que con escasos medios pero grandes esfuerzos de trabajo y abnegación educa y mantiene á sus cuatro hijos.

El premio cuarto, de *cien pesetas* concedido por esta *Económica*, se ha adjudicado á Teresa Soler y Noguer, soltera, vecina de esta ciudad, cuyos trabajos y cuidados para mantener y ausiliar á sus padres ancianos y enfermos, constituyen un laudable ejemplo de cariño filial digno de estímulo y galardón.

Tambien para este premio se crea un accésit de 50 pesetas, porque se juzga merecedora del mismo á Dolores Padrosa, soltera y vecina de esta ciudad por su solicitud y afanes en el cuidado de su madre y mantener á una sobrina, huérfana de un hermano suyo.

El premio quinto queda desierto, y son las cien pesetas que al mismo se destinaban las que la Junta ha creído de justicia destinar á la creación de los dos accésits ya reseñados.

El premio sexto, de *cien pesetas*, ofrecido por esta *Económica* para el mozo de labranza que hubiese permanecido más de 10 años en una misma casa distinguiéndose por su laboriosidad y otras buenas circunstancias, se adjudica á José Feliu y Castelló, vecino de S. Miguel de Fluviá, en pro del cual se ha justificado plenamente que reúne muy de sobras las circunstancias requeridas. Ha habido para este premio la sola solicitud á favor del José Feliu.

El premio séptimo, de *cien pesetas* ofrecido por esta *Económica* para premiar algun acto de abnegación y arrojo para salvar de peligro cierto y grave al prójimo, lo ha merecido Domingo Dalmau Llovera, de Bácsara, por varios actos de aquel caracter y mérito especial realizados en avenidas del Fluviá, por aquel abnegado y heroico vecino de Bácsara en pro del cual varios de sus convecinos presentaron la instancia y justificaron les hechos.

Por su aplicación y buena conducta, debidamente justificadas, y su asistencia á la Escuela han merecido que se les subdiviera en una porción de *veinticinco pesetas* para cada uno, el premio de *cincuenta pesetas* anunciado con el número octavo, los alumnos de dicha Escuela Juan Boniella y Ramón Bosch.

El premio noveno se ha concedido al aprendiz de cocinero Joaquin Puig que reunía los requisitos exigidos.

Para el premio décimo de 25 pesetas, ofrecido por la *Económica* se han encontrado dos solicitudes alegando y justificando iguales méritos y el jurado ha acordado adjudicar á la una, á favor de la aprendiz Francisca Domenech el premio señalado; y crear otro premio de igual cantidad para la otra solicitud á favor de Dolores Puig.

Para premiar la constancia en el ahorro, ofreció la *Caja de Ahorros y Monte de piedad del Ampurdán* dos premios de 50 pesetas, señalados con los números once y doce, uno para un varon, y el otro para una mujer. Del primero ha resultado merecedor Jaime Ferraró y Saurí mozo de labranza residente actualmente en Castelló de Ampurias; y del segundo la sirvienta en nuestra ciudad, Carmen Pou y Estela. ¡Tuviera muchos imitadores, entre los de su misma clase de ambos sexos, el buen espíritu de laboriosidad y ahorro de estos dos meritísimos jóvenes!

Con una libreta de *veinticinco pesetas* de la *Caja de Ahorros*, premio ofrecido por esta misma entidad y señalado con el número 13, ha sido favorecido en justicia el alumno de la *Escuela gratuita de párvulos de S. Vicente de Paül* Jorge Sabater y Sirvent. Y con otro igual, como está señalado en el número catorce, la niña alumna de la misma *Escuela*, Teresa Balarty Berta.

El premio número 15, de *cincuenta pesetas* ofrecido por el Rdo. Cura-Párroco D. José Callís para estimular la matrícula

de Religión que un mal inspirado ministro no hizo obligatoria, ha debido ser adjudicado á D. Enrique Capmany y Coll, único alumno que acreditó debidamente, dentro del plazo señalado, reunir los exigidos requisitos. Fuera de plazo, presentáronse otras solicitudes, y atendido á que los méritos eran iguales, inspirándose en su constante espíritu de benevolencia que solo limitan en ocasiones los apremios de la economía, la *Económica* acordó admitirlas y concederles premio igual al que los mismos interesados habían acordado repartirse el año anterior, destinando por tanto á este fin 30 pesetas, y repartiendo en su consecuencia premios de *diez pesetas* á cada uno de los alumnos Sres. D. Manuel, D. Rafael y D. Leopoldo Carrera y Diez.

El premio diez y seis, de *cien pesetas*, debido á la generosidad de la bondadosa señora D.^a Catalina M. Maceli, que así, honrándose á sí misma, quiso honrar tambien la memoria de su señor hermano, malogrado compañero nuestro como socio fundador, no se ha adjudicado; pero creyó el jurado que podía en justicia destinar su importe á un accésit de *cincuenta pesetas* del que juzgó merecedora á Sor Raimunda Currier, hermanita religiosa *Hija de Jesús* que al frente de una *Escuela de niñas* en Darnius ejerce un ejemplarísimo apostolado no solo en sus educandas sí que tambien en las familias de las mismas y aun en las de todo el pueblo; y dos otros accésits de *veinticinco pesetas* cada uno para los alumnos de la *Escuela gratuita nocturna del Asilo Vilallonga*, Agustin Pi y Batlle y Joaquin Benet y Juanola que acreditaron merecerlos.

El premio diez y siete, formado por dos de *veinticinco pesetas*, tambien á la generosidad de la señora Macelis debido; ha correspondido, por su buena conducta y aprovechamiento en la doctrina cristiana, en la enseñanza de ella dada en la Párrquia de Castelló de Ampurias, al niño Modesto Casadevall y Costa y á la niña Catalina Casanovas y Mingall vecinos ambos de dicha villa.

Desiertos han quedado los premios números dieciocho y veinte.

El decimonoveno se ha adjudicado al aprovechado alumno de la *Escuela municipal de niños* del distrito del norte, dirigida por D. Gregorio Carandell, Martín Cruset y Oliveras. Ningún otro profesor ni profesora de la localidad ha acudido á nuestro *Concurso* para estos premios á los que todos en pro de sus respectivos alumnos podrian optar, y *La Económica* no se explica y lamenta este extraño apartamiento.

El premio veintiuno ha sido adjudicado á Monserrat Escriu alumna de la *Escuela gratuita* establecida en el convento de monjas de la Divina Providencia. Y acuérdase aplicar la cantidad de otro de los desiertos á crear uno nuevo del que se juzga merecedor al niño Sebastián Calsat, alumno de la *Escuela gratuita nocturna del Asilo Vilallonga*.

Los premios veintidos y veintitres han sido otorgados á las alumnas de las escuelas *nocturnas* y *dominicales* para las que se ofrecieron Jacinta Mercader, Francisca Figueras y Filomena Dagas y Camps; y á los alumnos Juan Benet y Juanola y Ramón Plana y Camó.

Todos los premiados recibirán además de la cantidad, el correspondiente diploma; y á los alumnos de las diversas escuelas y aun á los otros premiados á quienes por sus circunstancias é instrucción pueda ser provechoso se les dará además un libro de sana propaganda, porque es anhelo de esta *Económica* el aprovechar estos *Concursos* para instruir y moralizar y no perdona medio la Junta para que se encaminen al logro de tal fin los detalles todos de su labor.

Hé aquí pues el fallo del Jurado en este tercer *Concurso* que espero será de vuestra aprobación y agrado.

Deberia en rigor terminar aquí mi misión como fiel cronista de los acontecimientos ocurridos en el seno de nuestra Sociedad, pero antes de terminar, permitidme que en nombre

de la misma, exprese nuestra gratitud mas sincera á los generosos donantes que han contribuido con espléndida generosidad á la celebración de este Concurso debiéndose añadir á la ya larga lista de años anteriores, los siguientes nombres: S. M. la Reina madre D.^a Maria Cristina, el Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis Dr. D. Francisco de Pol, el M. I. Sr. Gobernador de la Provincia D. Manuel Moreno, D.^a Catalina Martí Maceli, Don Jaime Perxés, D. Eusebio de Puig, D. Francisco Bach de Portolá, D. Joaquin Heras, y han repetido sus donativos el M. I. Sr. Conde de Vilallonga y el Rdo. Cura-Párroco de ésta D. José Callís. Reciban todos y cada uno de ellos las más expresivas gracias.

Reciban así mismo el testimonio de nuestra sincera gratitud las dignísima Autoridades que con su presencia han dado mayor esplendor y lucimiento á esta hermosa fiesta, los representantes de sociedades y corporaciones que nos acompañan, la distinguida y selecta sociedad que está aquí congregada, y nuestro consocio el Sr. Cusí y su señor padre por habernos cedido generosamente este local y habernos facilitado su adorno, y por fin recibidlas especiales vosotros los que habeis obtenido recompensas en este certámen, y sabed que nosotros nos enorgullecemos de teneros en nuestra compañía, por que vosotros representais aquí, la laboriosidad y la virtud, cualidades que enaltecen á quien las posee, que constituyen la riqueza mas verdadera y el timbre mas preciado de la mas alta nobleza.

He terminado.

Terminada la lectura de la memoria anterior, anunció el Sr. Presidente que á medida que el señor Secretario leyera nuevamente el nombre de cada uno

de los premiados subieran estos al estrado presidencial á recoger lo obtenido. Y empezada la lectura con la concesión del *premio de honor* á D. Teodoro Baró subió este, mientras era saludado por la concurrencia con una atronadora salva de aplausos, y á instancias de la Presidencia ocupó, visiblemente emocionado, el sitio que en dicho estrado se le tenía reservado, y empezó la lectura de algunos trozos de su notabilísimo trabajo, en el que se acumulan datos históricos de la parte que El Ampurdán tomó hace un siglo en la resistencia al coloso de aquella época, y se ocupa en el carácter de aquella lucha gigantesca en la que por Dios, por la Patria y por el Rey con tanto heroísmo nuestros abuelos tomaron parte. Entusiastas aplausos coronaron también la lectura de los vibrantes párrafos leídos por el señor Baró, rebotantes de erudición histórica y de amor á nuestra tierra. Quizás la *Económica* pueda más tarde pensar en la publicación del notable trabajo del señor Baró, y contribuir con ello á una buena obra, de provecho para el país.

Seguidamente fueron subiendo á recoger sus respectivos premios los demás agraciados, saludados todos con generales aplausos por la concurrencia y siendo de notar especialmente como al presentarse la religiosa Sor Raimunda Currier se pusieron en pie el M. I. señor Gobernador Civil y cuantos le acompañaban, rindiendo merecido tributo de respeto y consideración á la modesta y celosa religiosa.

Hecha la entrega de todos los premios levantóse el Presidente don Javier Fages de Climent y dijo:

M. I. SEÑOR

Señores:

Es la tercera vez que he de hablar desde este puesto y como en las dos anteriores he expuesto ya con cuanta claridad y resolución he sabido los fines de nuestra Sociedad, los anhelos de los que la dirigimos y cuanto necesitamos del concurso de todos vosotros para que aumentando el número de nuestros consocios podamos realizar aquellos anhelos y emprender obras mayores y puesto que hoy tenemos aquí al dignísimo Gobernador civil de la provincia que, accediendo bondadoso á mi ruego, ha venido á honrarnos con su presidencia y á alentarnos con su palabra, yo he de limitarme á cumplir los deberes que la cortesía y la gratitud imponen y á rendir el debido homenaje de respeto y simpatía entusiasta á los premiados.

Nuestro vivísimo reconocimiento pues, á las dignas autoridades que han venido á enaltecer este acto y á compenetrarse con él; y mas especialmente al dignísimo señor Gobernador civil que viniendo para ello desde Gerona ha querido darnos una especial prueba de como estima á nuestra Sociedad y de cuan trascendentales considera sus fines. Y nuestro sincero agradecimiento tambien á los que generosamente han contribuido con sus donativos á la realización de este Concurso que constituye una obra de verdadera y provechosísima acción social.

Y al pasar ya á ocuparme en los premiados permitidme que fije de un modo especial mi atención en el hecho consolador de que en estos días mismos en que toda España se conmueve regocijada con el recuerdo de hazañas inmortales que

por Dios, por la Patria y por el Rey realizaron nuestros abuelos engrandeciendo é inmortalizando una vez más á esta patria queridísima nosotros nos asociamos tambien á este regocijo ofreciendo el premio de honor, que á la bondadosísima Reina Madre S. M. D.^a Maria Cristina debemos, al mejor trabajo que recuerde nuestras glorias ampurdanesas, y, ya lo habeis visto, es un ampurdanés ilustre el que ha acudido á cantarlas con más señalado mérito y en su trabajo proclama y nos prueba como era por Dios y por la Patria que luchaban nuestros abuelos y como solo con esos grandes sentimientos se pueden enaltecer, dignificar y regenerar verdaderamente los pueblos.

De esos sentimientos nobilísimos de amor á Dios y á la Patria debeis estar tambien muy principalmente poseidos los que habeis venido hoy aquí á recoger, no diré el premio que mereceis, porque es tan noble la virtud que Dios se ha reservado para sí el premiarla justamente, sino el galardón de que nosotros podemos disponer y que ha de ser para vosotros prueba palmaria de como los elementos de esta *Sociedad Económica*, fieles intérpretes del sentir del país como verdaderos *amigos* del mismo, escudriñamos, aprobamos, aplaudimos y ponemos empeño en estimular vuestras virtudes y afanes firmemente persuadidos de que solo con sólidas virtudes y amor al trabajo se logra la felicidad de las familias y de que, del conjunto de familias felices surge naturalmente el sólido bienestar de las naciones. Donde reine en la sociedad familiar el vicio, con la miseria y enfermedad que son del vicio inseparables compañeras, surge pronto en los individuos que la forman, (no habiendo la resignación cristiana que solo puede existir como fruto del amor á Dios y de la esperanza en sus eternas recompensas,) la desesperación por el propio malestar y el odio contra los que son más felices y esa desesperación y ese odio son germen fecundos de anarquía.

Vosotros en cambio, los que con abnegación cristiana y

sacrificios heroicos realizasteis los hechos meritísimos que acabamos de premiar en la forma y medida que nosotros premiarlos podemos, sois una esperanza, digo mal, un signo cierto de regeneración de los pueblos y proclamándolo así hago mias con todo entusiasmo para terminar las palabras que en acto idéntico al presente pronunciaba en diciembre último dirigiéndose á los premiados por la *Económica Barcelonesa* su ilustre Presidente D. Luis Ferrer-Vidal: «Salut premiats: vosaltres sou per vostres virtuts fonament y coronament dels pobles; sou nostre esperança y nostre realitat, seguïu conreantla la flor de virtut que ella granará per vosaltres y sos fruits serán penyora de vostre digne estada en la terra y del sitial que Deu vos guarda en lo cel. Salut premiats.»

¡Salut premiats y gracias á tots, repeteixojo ara!—HE DIT.

Levantóse enseguida el M. I. Señor Gobernador civil D. Manuel Moreno Churruga y en elocuentes frases ponderó la hermosura y trascendencia social del acto que se estaba celebrando, saludó al Sr. Baró como escritor meritísimo, gloria, no ya del Ampurdán, sino de España, propuso que se dirigiera un telegrama de saludo al Sr. Tejón y Marin á cuya iniciativa, siendo gobernador de Gerona, débese en buena parte la existencia de nuestra *Económica*; y acabó alentando á la Sociedad á proseguir sin desmayos las obras de fomento de la cultura y de moralización que viene realizando.

Muy emocionado recogió en breves pero elocuentísimas palabras el Sr. Baró las alusiones de que ha-



brá sido objeto y los aplausos de toda la concurrencia haciendo una profesión hermosísima y sentida de su fe católica y de su amor á Figueras, que fué saludada nuevamente con grandes aplausos; y dió el señor Presidente por terminada la sesión que dejó en cuantos la presenciaron un imborrable recuerdo.

Figueras Mayo de 1908.

El Presidente,

Javier Fages de Climent

El Secretario,

Ramón Pou y Almar



CL C1/4

DE CATALUNYA. BIBL. DE FIGUERES



1303622201

C. 4. 8^{na}
E. 114
MANCOMUNITAT
DE CATALUNYA

BIBLIOTECA POPULAR
DE FIGUERES

Reg. 2.811

Sig. 06(46.71

amp.) 5.05

